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ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA N° 05/2016 – CMDU 
 

Aos vinte dias do mês de maio do ano de dois mil e dezesseis, reuniram-se os membros do Conselho 
Municipal de Desenvolvimento Urbano de Guarulhos e da Comissão Preparatória da 6ª Conferência 
Municipal da Cidade de Guarulhos, no Zoológico Municipal, localizado à Rua Dona Glória 
Pagnoncelli, 344 - Jardim Rosa de França, a saber: Plínio Soares dos Santos (Suplente da Secretaria 
de Desenvolvimento Urbano), Guilherme David dos Santos (Titular da Secretaria de Habitação), 
Mônica Martins Lares Melo (Suplente da Secretaria de Meio Ambiente), Esther Angra Magalhães 
(Suplente da Secretaria de Desenvolvimento Econômico), Julio Soto Saaveda (Titular da Entidade 
Ambiental), Flávio Geraidine Naressi (Titular das Entidades Profissionais), Roberto dos Santos 
Moreno (Suplente da Entidade de Profissionais), Gilmar Antonio dos Santos (Suplente do Movimento 
Popular I), Ivalto José de Araújo (Suplente da Cooperativa Habitacional), para a quinta reunião 
ordinária do ano de 2016, do Conselho Municipal de Desenvolvimento Urbano, tendo como pauta 
exclusiva a 6ª Conferência da Cidade de Guarulhos, subdividida nas seguintes discussões: 1 - 
Aprovação da Minuta do Regimento Interno, devidamente encaminhada por e-mail, sendo que a 
aprovação do Regimento se dará durante a Conferência, por seus delegados; 2 – Texto base; 3 – 
Mobilização/Divulgação, entre outros relacionados à 6ª Conferência da Cidade de 
Guarulhos.************************************************************************* 
A presente reunião ordinária iniciou-se às nove horas e trinta e cinco minutos, com a presença dos 
membros supracitados e dos convidados: Ana Rosa Metram, Antônio Carlos Silva dos Santos, Kátia 
Ayumi Tani, Katia Lima (Orçamento Participativo), Gióia Bispo, Márcia Ribeiro Rosa e Marinilzes M. 
Melo; Registrou-se a ausência justificada do Presidente desse CMDU, Sr. Paulo Carvalho, e as 
ausências não justificadas da Secretaria de Obras, Secretaria de Meio Ambiente, Secretaria de 
Transporte e Trânsito, Secretaria de Governo, SAAE, Associação de Moradores de Bairro, 

Universidade, Entidade Empresarial, Movimento Popular II.********************** 

O Conselheiro Gilmar deixou registrado que entrou em contato na tarde de ontem com o Sr. 
Nazareno Stanislau para confirmar sua participação como palestrante na 6ª Conferência, porém, este 
informou que não poderia participar do evento e que apresentaria um outro nome, e que ele ficou de 
conversar com outra pessoa para vir falar em seu lugar. O Conselheiro Gilmar disse que não 
descartaria trazer alguém do mesmo grupo/segmento que o Nazareno.*********************************** 
O Conselheiro Plínio confirmou a participação do Sr. Mario Reali, reconhecido militante que possui 
grande bagagem para discutir as questões de transporte e mobilidade. O Conselheiro Plínio, 
confirmou ainda a participação do Profº Caio Boucinhas, militante de movimentos sociais e de 
moradia, que embora tivesse outro compromisso na mesma data e período, gostaria muito de 
participar da Conferência, e assim, a pedido do convidado, o Conselheiro Plínio solicitou ao 
Conselho, a alteração da programação, dando a palavra ao Prof° Caio, antes da leitura da Minuta do 
Regimento Interno da 6ª Conferência.************************************************************************ 
O Conselheiro Julio perguntou se foi feito contato com a coordenadoria de pós-graduação da UNG 
para verificar se eles poderiam indicar alguém para falar sobre o tema de meio ambiente. O 
Conselheiro Plínio explicou que buscou trazer  palestrantes que fizessem a interface dos 3 (três) 
temas: Mobilidade; Moradia; Desenvolvimento Econômico, sendo que a questão ambiental é 
transversal e está em todos os temas. Relatou que entrou em contato com a universidade e que foi 
comunicado que haveria um seminário internacional, naquele mesmo fim de semana, mas que 
mesmo assim estaria verificando a possibilidade de convidar alguém da UNG.*************************** 
Sobre a mobilização, a Convidada Katia Lima, do Orçamento Participativo, informou que haveria uma 
reunião no dia seguinte da qual participariam, aproximadamente, 70 (setenta) pessoas, e que 
pretendia fazer uma mobilização qualificada. Disse que a ideia seria fazer uma pequena formação 
antes da conferência, mas que acredita que em razão do tempo, conseguiria fazer esse trabalho de 
maneira mais efetiva para a audiência pública a respeito do Plano de Desenvolvimento Urbano 
Integrado - PDUI.******************************************************************************************** 
Em seguida, o Conselheiro Plínio passou à leitura da Minuta do Regimento Interno da 6ª Conferência, 
que foi pré-aprovada mediante alterações; o Conselheiro Plínio, coordenador geral da Conferência, 
informou que após tais modificações, estas serão ratificadas pela Coordenação do Conselho, que se 
reunirá na próxima segunda-feira, dia 23 de maio.********************************************************* 
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Por fim, o Conselheiro Plínio informou sobre a realização da Audiência Pública do Plano de 
Desenvolvimento Urbano Integrado - PDUI, será às 18h do dia 13.06 (segunda-feira), na Câmara 
Municipal. Explicou que essa Audiência possui natureza mobilizadora, mas estaria aberta ao 
recebimento de propostas; que os interessados deveriam encaminhar suas propostas ao 
Departamento de Gestão Urbana, aos cuidados do Plínio para que pudessem ser trabalhadas. Disse 
ainda que está previsto, pelo calendário do processo de elaboração do PDUI, a realização de uma 
audiência regional, que deverá acontecer em Julho.******************************************************* 
O Conselheiro Plínio, em seguida, agradeceu a presença de todos. A reunião foi encerrada às doze 
horas e vinte e cinco minutos, e eu, Francini Renata Domingues,________________ Gerente I da 
SDU01.06.01, digitei a presente ata. 
 
 
 
De acordo (Conselheiros presentes): 
 
Plínio Soares dos Santos (Suplente da SDU) ___________________________________________ 

Guilherme David dos Santos (Titular da S.H)_____________________________________________ 

Mônica Martins Lares Melo (Suplente da S.Meio)_________________________________________ 

Esther Angra Magalhães (Suplente da SDE) _____________________________________________ 

Julio Soto Saaveda (Titular da Entidade Ambiental) ________________________________________ 

Flávio Geraidini Naressi (Titular das Entidades Profissionais)________________________________ 

Roberto dos Santos Moreno (Suplente da Entidade de Profissionais)__________________________ 

Gilmar Antonio dos Santos (Movimento Popular)__________________________________________ 

Ivalto José de Araújo (Suplente da Cooperativa Habitacional)________________________________ 

 

 


